



# REPASANDO LA NUEVA ESPAÑA

## RELACIONA AMBAS COLUMNAS.

Criollos	Habitantes originales de las tierras americanas.
Españoles	Hijos de españoles peninsulares que habían nacido en la Nueva España.
Mestizos	Fueron traídos de África para realizar los trabajos pesados.
Indígenas	Grupo racial más favorecido por la Corona española. La mayoría de ellos eran oriundos del reino de Castilla.
Negros	Eran el resultado de la mezcla entre españoles e indígenas.

## ELIGE VERDADERO O FALSO, SEGÚN CORRESPONDA.

1. La conquista espiritual fue suave y sin ejercer ningún tipo de violencia.
2. Los primeros misioneros posibilitaron el rescate de tradiciones y formas de entender la vida de los indígenas.
3. El proceso de conquista de todo el territorio mesoamericano no fue sangriento al no encontrar resistencia de los indígenas.
4. El afán de enriquecimiento rápido era una característica del español conquistador.
5. Las órdenes religiosas que se asentaron en Nueva España fueron los únicos defensores de los indígenas ante los encomenderos.

## RELACIONA LA COLUMNA DE LA IZQUIERDA CON LA DE LA DERECHA.

Figura política que era el representante del rey fuera de España y primera autoridad en América.

Eran auxiliares del virrey; les correspondían funciones administrativas y judiciales en las provincias.

Eran autoridades locales que resolvían problemas del orden civil y criminal, y se beneficiaron con la administración de pagos que los pueblos indios les entregaban.

Fungía como administrador territorial de los asuntos militares, y el primero fue Hernán Cortés, nombrado por Carlos V.

Organismo colegiado para impartir justicia y ejercer funciones de gobierno; estuvo formado por un presidente y varios oidores, a los que más tarde se añadió un fiscal.